

Galván López irá de visita a Argentina

BUENOS AIRES, 22 de octubre (AP).-- El ministro de Defensa de México, general Félix Galván López, visitará Argentina oficialmente la semana próxima, anunció esta noche el comandante en jefe del ejército, general Roberto E. Viola.
Galván López, según se indicó, respon-

drá en esa forma a la visita que realizó recientemente a México el comandante del primer cuerpo de ejército, general Lopol- do Galtieri, quien reemplazó al general Viola afectado, en ese momento, por una li- gera indisposición.

EXCELSIOR

Lara Villarreal Informó a Castañeda Sobre la Situación de Cámpora

El embajador de México en Argentina, José Lara Villarreal, llegó el viernes último para informar a la Secretaría de Relaciones Exteriores el estado que guarda el asilo en Buenos Aires, del doctor Héctor J. Cámpora, a quien el gobierno del Presidente Jorge

Rafael Videla le niega el salvoconducto para abandonar su país.

Aun cuando en la cancellería se negó información al respecto, trascendió que el domingo último, el embajador tuvo una entrevista con el titular de Relaciones Exteriores.

Desde el mes de marzo de 1976, el doctor Cámpora

pidió y obtuvo asilo del gobierno de México en Argentina.

Desde entonces ha permanecido en la embajada, mientras que el gobierno mexicano intenta que las autoridades argentinas cedan el salvoconducto para que Cámpora, ex Presidente de Argentina, pueda viajar a México.

EXCELSIOR

▷ Cyrus Vance regresará a Washington "porque no soporta la altura" Con críticas a la administración de James Carter comenzó en Bolivia la novena asamblea de la OEA ▶ Pugna por la secretaría general que detenta el argentino Alejandro Orfila

LA PAZ, 22 de octubre (AP, AFP, UPI y EFE).- La crítica a la administración Carter por autorizar la venta de las reservas estadounidenses de estaño en perjuicio de Bolivia, el anuncio de que Cyrus Vance regresará a Washington porque "no soporta la altura", la demanda boliviana de una salida al mar, la respuesta de Chile al respecto, la denuncia de violación de los derechos humanos en Argentina y la consideración gubernamental de que ese tema "está cerrado" fueron los tópicos que dominaron esta jornada, en torno a la novena asamblea general de la Organización de Estados Americanos (OEA), inaugurada hoy aquí.

Otra de las cuestiones comentada por más de mil delegados es la pugna por la secretaría general de la OEA entre Alejandro Orfila, actual titular del cargo, el dominicano Ramón Emilio Jiménez y el venezolano Andrés Aguilar, cuya candidatura ha tomado fuerza durante las últimas horas, al parecer.

"Las naciones menores no queremos continuar siendo simples peones para las grandes potencias mundiales" expresó el presidente boliviano Walter Guevara Arze al inaugurar la novena asamblea general del organismo hemisférico. Agregó que la venta de las reservas estadounidenses de estaño "significa un profundo quebranto para la economía boliviana".

El mandatario recordó que dichas reservas fueron sumi-

nistradas en gran parte por Bolivia durante la Segunda Guerra Mundial a un precio simbólico y que ahora Estados Unidos las convierte en "arma amenazadora contra el bienestar de los bolivianos". Su venta, dijo, "es una violación a un convenio internacional" y "evidencia una vez más que el derecho de la fuerza prevalece sobre la razón".

La demanda de una salida al mar fue también tema del discurso de Guevara Arze ante los delegados de los 27 países miembros de la OEA. Chile manifestó que no reconoce a la OEA como foro para discutir el problema de la mediterraneidad de Bolivia y si el organismo "se sobrepasa en sus atribuciones procederemos en la forma que se impone".

Por otra parte, voceros allegados a la delegación estadounidense informan que mañana tras su discurso ante la asamblea, el secretario de Estado Cyrus Vance regresará a su país, aparentemente afectado por "el mal de altura", ya que La Paz se encuentra a tres mil 600 metros sobre el nivel del mar.

En cuanto a la elección del secretario general de la OEA, Andrés Aguilar, de Venezuela se perfila como uno de los candidatos al puesto. Su nombre surgió como consecuencia de la dificultad de los actuales candidatos - Alejandro Orfila y Ramón Emilio Jiménez - para conseguir mayoría de votos.

Jiménez dijo ante la asamblea General que "la violencia de los pueblos nace

generalmente de la angustia y la impotencia ante el estado de injusticia en que están sumidas las grandes mayorías en nuestro continente".

Además, se pronunció "por imponer un nuevo estilo al dialogo entre los pueblos y superar una OEA donde la retórica ignora los problemas, los encubre o alude porque es una OEA caduca". En favor de hacer cambios importantes en la

organización y transformarla en un organismo latinoamericano, se pronunció el canciller nicaraguense Miguel D'Escoto.

Por su parte, el canciller argentino, Carlos Pastor, declaró que no está dispuesto a tratar el tema de los derechos humanos en su país durante la reunión de la OEA porque ese es un tema que "está cerrado".